
学年部会「会長あいさつ」 

 

 今日は多くの先生方にも中間テスト後のお忙しいところご参加いただきありがとうござ

います。２週間前のＰＴＡ総会でも大変お世話になりました。 

５月の役員会で、参観マナーの向上について問題提起しました。残念ながら廊下での私

語、おしゃべりが多いという印象を持ちました。次回の参観までにＰＴＡとしてのちょっ

としたことでも取り組みたいと思います。 

授業参観と言うと、何となく気軽な感じがしますが、一般に置き換えると他人の仕事場

を見に行く、職場訪問ということになるかと思います。そんなときにざわざわしゃべり続

けるということがあり得るか？ということも、考えていただきたいですし、授業と言う“仕

事”に一所懸命取り組まれる先生方に対する敬意を、我々保護者も参観態度という形にす

ることで、授業の大切さを生徒たちに伝えられないか、そのように考えています。 

子どもを中心に置き、もっとよくするにはどうするか、そう考える場の一つが今日の会

でもあるかと思います。子どもを間に反対側から手を引き合うようなことではなく、協力

し合いながら意見交換できる機会にしていただければありがたいです。 

おそらく、先生の思いも保護者の思いも表現や角度は違っても同じことを取り上げてい

るのではないか、また一つ共感できることが増える機会となればと思っております。本日

はよろしくお願いします。 


